



PUSH

Réalisation	Fredrik Gertten
Avec	
Pays, Année	SE, 2019
Sortie au cinéma	04.12.2019
Format, durée	Flat - 1:1.85, 92 minutes
Suisa-Nr.	1013.354
site web	https://tcfilm.frenetic.ch/fr/catalogue/detail/push-1171/

Pourquoi nous n'arrivons plus à payer nos loyers? Un film captivant qui montre comment le système financier globalisé alimente la crise des logements et rend inhabitable des quartiers entiers.

Contenu

Les loyers chers sont un problème qui dépasse largement notre pays. Partout au monde les loyers ne cessent de grimper et poussent dehors de leurs habitations des locataires de longue date. Ces mises à la porte sont souvent financées par des fonds de pension qui font des appartements en location un de leur domaines privilégiés de capitalisation. Le film du réalisateur suédois Fredrik Gertten suit Leilani Farha, la rapporteuse spéciale des Nations unies sur le logement convenable. Elle voyage à travers le monde à la recherche des raisons pour lesquelles de plus en plus d'hommes sont obligés à quitter les grandes villes. Elle interroge des experts tels l'économiste et lauréat du Prix Nobel Joseph Stiglitz, la sociologue Saskia Sassen et le journaliste et auteur de «Gomorrha» Roberto Saviano. Leilani Farha dit : « Je pense qu'il y a une immense différence entre l'habitat comme marchandise et l'or. L'or n'est pas un droit humain, l'habitat si. »

Festivals

CPH:DOX 2019 - Audience Award
 Hotdocs 2019
 DOK.fest München 2019
 DOXA 2019
 Millennium DOCS AGAINST GRAVITY 2019